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ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

cÃuane DE VEREADORES DE LAVRAS DO SUL

BANCADA DO PROGRE§SISTAS
SALA SEVERINO SILVEIRA

Fone: (55) 3282 - 186l Email bancadapplavras@hotmait.com
Rua Adão Teixeira da Silveira -

RENoVÂÇÃo e ÂÇÃo
202t12824

PEDIDO DE INFORMACÔES 128/2023

Seúor Vice-Presidente,

O Vereador signatário deste, solicita após dada ciência ao Plenário, na
forma regimental, seja encaminhado ao Chefe do Poder Executivo lVlunicipal * Secretaria de
Assistência Social - Secretaria de Planejamento, o que segue:

*Tendo em vista que a resposta ao Pedido de Informnções no 102/2023,
datado de 23/06/23, subscrita pela §ecretária do Planejamento (Memarando no 5A/2A2j), não

foi sujlciente, pelo fato de não ter sido enviada a relacão de contemplados, srgumentando u
Secretdri*.' "sabemos que devemos prestar as informações pertinentes ao serviço prestado quando
solicitados, mas preservar o direito confidencial de dados das pessoas em listas é restrito ao
serviço".

Vísando so cronogrflmq de «ecução e distributção de cestas básicas,
oriundss de recursos da Defesa Civil, destinadas à zona rural do manícípio, por conta da
estiagem, vimos reiterar seja encaminhuda a esta Casa Legislativu, o seguiüe:

1) a lista dos bene/iciados, bem coma as localidades;

2) somos sabedores d.e que ruo ano passado (2022), houve o recebimento
de cestas básicas com o mesmo tim, portanto, seja informnda a relaçdo dos contemplados e as
localidades.

JUSTIFICATWA:

Registra-se que não podemos ser impedidos de acessar às inÍbrmações
solicitadas, uma vez que uma de nossas funções é a de FISCALIZAÇÃO dos atos do Poder
Executivo. Portanto, ficaremos no aguardo da RESPOSTA COMPLETÀ ao Pedido de
Informações n' 10212A23, ainda que remetida a listagem em carâte,r reservado, se assim entender
necessário, a qual não pode ser negada, visto que o objetivo não é termos acesso a infonnações
com dados pessoais, muito menos divulgar a referida lista dos contemplados.

Por outro lado, não entendemos o porquê do sigilo nesta questão, o que
nos causou estranheza ao analisar a resposta da Secretaria de Planejamento quando diz que deve
preservar o "direito confidencial", mas não considera o mesmo principio quando participa,
juntamente com o Senhor Prefeito e o Vice de um vídeo/live no dia 23106123 (coincidenternente na
mesma data da elaboração da resposta ao Pedido Informações no nzlzln) entregando,
PESSOALMENTE, cesta básica a moradora em situação vulnerável? Não seria uma contradição?

Ainda, a finalidade de nosso pedrdo de informações é para
acompaúarmos a sistemática de execução, que tem como objetivo alcançar uma ajuda àqueles
que vêm sofrendo com os prejuízos causados pela estiagem que, nos últimos anos, tem sido
intensa e preocltpante, o que levou o município, inclusivo, a decretar situação de emergência.

Sala "Severino Silveira", da Câmara de Vereadores,29 de junho de 2A23
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